



### VCD, VDV, BUND, FUSS und BSK unterstützen Wegeheld-App: Nun auch Gespräche mit ADAC im Rahmen der Neuausrichtung

Berlin, 01.04.2014

**Berlin, 01.04.2014. Mit großer Unterstützung verkehrspolitischer Verbände ging die neue Wegeheld-App an den Start: Mit mehr als 5.000 Downloads in 50 Stunden inzwischen die Nr. 8 im Google Play-Store Verkehr. Ausführlich wurde in n.tv, n24 und RTL und berichtet. Auch der ADAC soll in Kürze offizieller Kooperationspartner werden - Gespräche dazu gestartet.**

Die Wegeheld-App ist eine politische Initiative der Agentur für clevere Städte. Mehr dazu unter [www.wegeheld.org](http://www.wegeheld.org)

Agentur für clevere Städte  
UG (haftungsbeschränkt)  
Galvanstraße 10  
10587 Berlin

Geschäftsführer  
Heinrich Strößenreuther  
Sitz Berlin, HRB 153487 B  
Amtsgericht Charlottenburg

Gemeinnützigkeit in Prüfung

[hs@clevere-staedte.de](mailto:hs@clevere-staedte.de)  
[www.clevere-staedte.de](http://www.clevere-staedte.de)  
0160 – 9744 2395

Pünktlich zur VELOMesse Berlin kam die neue und kostenlose Wegeheld-App in den Google Play-Store. Inzwischen ist sie dort die Nr. 8 bei den Verkehrs-Apps und wird in Kürze die ADAC-Spritpreise und Blitzer-App überholen. Nach anfänglichen Schwierigkeiten und Bugs gibt es kaum Bewertungen im Mittelfeld – sehr gute von den Unterstützern, sehr schlechte von Nutzern, für die Falschparken nur ein Kavaliersdelikt ist.

„Zusammen mit wichtigen Unterstützern aus Verkehrs- und Umweltverbänden, Wissenschaft und Wirtschaft sind wir sehr zufrieden mit der Resonanz des ersten Wochenendes“, so Heinrich Strößenreuther, Initiator und Geschäftsführer der Agentur für clevere Städte. Mit der Wegeheld-App kann jeder blockierte Rad- und Gehweg, jeder Behinderten-Parkplatz oder zugeparkte Bushaltestelle ins Netz gebracht werden.

„Sind Falschparker Egoisten?“ – so der Kern des Aufrufs der Verbände. „Mit der Wegeheld-App wird die Falschparkerei sichtbar und fordert zum politischen Handeln auf“, sagt etwa Dr. Angelika Zahrnt, Ehrenvorsitzende des BUND. Auch der Verband Deutsche Verkehrsunternehmen, der Verkehrsverbund Berlin-Brandenburg und der ökologische Verkehrsclub VCD fordern respektvolleres Verhalten ggü. den Fahrgästen in Bussen und Straßenbahnen, die durch Falschparker auf Haltestellen, Busrouten oder Gleisen blockiert werden.

Der ADAC steht mitten in einer Neuausrichtung – dazu gab es im Rahmen der VELOMesse gute Gespräche. „Wir begrüßen die Neuausrichtung des ADAC außerordentlich und freuen uns auf eine Kooperation. Ein klareres Vorgehen gegen Falschparker führt zu sicherem Radverkehr, einem vermehrten Umstieg und damit wiederum zu mehr Platz für Autos zum Fahren und Parken – alle können nur gewinnen!“, so Strößenreuther.

Auf der Messe waren diverse Filmteams und Journalisten am Stand, die sich für diese politische Initiative interessierten: Bereits am Samstag lief das Thema umfangreich in n.tv, RTL und n24, andere Medien folgten.

**Über Wegeheld:** Die Wegeheld-App ist im Google Play kostenlos erhältlich. Freie und sichere Wege sind ein Muss für attraktive, menschen- und klimafreundliche Städte. Um **mehr Fairness im Verkehr** zu erreichen, haben wir die kostenlose Smartphone-App „Wegeheld“ entwickelt. Mit dieser App kann jeder ein Fahrzeug, das seine Wege blockiert, in die Öffentlichkeit bringen. Wegeheld ist eine politische Initiative, angestoßen von dem Verkehrsberater Heinrich Strößenreuther, der seit 20 Jahren zu Mobilitäts- und Nachhaltigkeitsfragen im Deutschen Bundestag, bei Greenpeace sowie der Deutschen Bahn arbeitete. P.S.: Ein April-Scherz – fast nichts!